
Antrag der Fraktion Bündnis90/Die Grünen an den BA 20 zur Sitzung am 13.01.2020

Zu TOP 5.7.

Der BA 20 soll beim KVR bzw. Baureferat anfragen, was am Stiftsbogen Höhe Augustinum/ 
EKZ ein Zebrastreifen kosten würde. 

Hintergrund dafür ist, dass die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen je nach Höhe der Kosten 
beantragen möchte, dass dieser Zebrastreifen vom BA 20 als städtische Leistung in Auftrag 
gegeben und aus seinem Budget bezahlt werden soll.  

Begründung:
Die Mobilität von Fußgänger*innen, ihr Bedürfnis nach Sicherheit und ihre Einschätzung der 
dortigen Situation sind ernst zu nehmen, zu fördern und zu unterstützen.   
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